

Texte porté par le Conseil d'Administration et le Conseil des Présidents de la Fédération des Centres Sociaux et Socioculturels du Pas-de-Calais

Les élections municipales et européennes du printemps 2014 ont « secoué » la classe politique et soulèvent donc un certain nombre de questions.

Le fort taux d'abstention s'explique probablement par le refus d'accorder confiance aux hommes politiques dont certains sont englués dans des affaires politico-financières.

Faute d'avoir accepté d'écouter, d'avoir voulu prendre en compte la parole de chacun, d'avoir accepté de partager leur pouvoir au bénéfice du plus grand nombre, les « politiques » soit les responsables de la défiance qu'ils ont provoquée et des conséquences qui en découlent.

Dans le Pas-de-Calais, comme ailleurs, c'est notre modèle de démocratie représentative qui est mis en cause.

Aujourd'hui, nous constatons qu'un nombre important de communes ont changé de majorité municipale, certaines pilotées ou soutenues par le Front National.

Comment accepter cette situation sans une légitime inquiétude ?

Cette situation doit nous inciter à la vigilance. Gardons l'œil ouvert, l'oreille aux aguets.

Au sein de notre société en mutation, poursuivons notre mission puisqu'elle est d'intérêt général et que les actions menées dans nos centres travaillent à la promotion de l'humain.

Arques, Juin 2014